



Organización

Comunista

de España

**unamos la
lucha obrera
y popular por
la República
y el
Socialismo**

(Bandera Roja)



¿QUE ES LA ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA (BANDERA ROJA)?

La Organización Comunista de España (Bandera Roja) constituye una nueva vanguardia comunista, basada en el marxismo-leninismo-pensamiento Mao-Tsetung, que recoge las experiencias de los avances revolucionarios internacionales para desarrollar una nueva estrategia revolucionaria en España.

La OCE (Bandera Roja) es el sector más consciente de la clase obrera, que se organiza políticamente para dirigir la lucha de los trabajadores y del conjunto del pueblo hacia la revolución socialista y el comunismo.

La revolución es imposible sin el Partido Revolucionario, que guie la lucha de la clase obrera hacia la toma del poder burgués y que dirija la construcción de la sociedad socialista hacia el Comunismo. Este es el partido por el que trabaja la OCE (Bandera Roja).

¿POR QUE LUCHAMOS?

* POR EL COMUNISMO.

El Comunismo es la sociedad fraternal de los trabajadores tras la desaparición de las clases sociales, de la explotación y opresión. En el Comunismo regirá el principio de "a cada cual según sus necesidades y de cada uno según sus posibilidades". Esto significa la eliminación de las desigualdades entre el trabajo físico y el trabajo intelectual, entre la ciudad y el campo, entre el hombre y la mujer y entre las diferentes naciones del mundo.

* POR EL SOCIALISMO.

El Socialismo es una larga etapa de transformación de la sociedad capitalista hacia la sociedad comunista. Para que esta transformación sea posible, es necesario: luchar contra la separación entre trabajo manual y trabajo intelectual, contra la ideología burguesa. Es necesario fortalecer la Dictadura del Proletariado y la solidaridad con las luchas revolucionarias de todos los pueblos (internacionalismo proletario).

* POR LA DICTADURA DEL PROLETARIADO.

La Dictadura del Proletariado bajo la dirección de su Partido es el poder que ejercen las masas trabajadoras sobre la antigua burguesía y todos los que intenten retornar al capitalismo. La Dictadura del Proletariado representa la más amplia libertad para el pueblo trabajador y la dictadura sobre las antiguas clases dominantes. El fortalecimiento de la Dictadura del Proletariado es la única garantía de avance hacia el Comunismo.

POR LA REPUBLICA DEMOCRATICA

La Monarquía no sólo es de por sí un régimen antidemocrático, sino que ha sido creada por la Dictadura como única vía para continuar la dominación del gran capital. La "democracia" que nos propone no es más que la libertad para la burguesía y la opresión para el pueblo.

La conquista de la REPUBLICA mediante la Huelga General Política es la única forma posible de constituir un régimen democrático basado en la voluntad popular que asegure la más amplia organización e intervención a las masas populares.

La lucha por la REPUBLICA es la forma más consecuente de luchar por la mejora de las condiciones de vida y trabajo de las masas, por la Reforma Agraria, por una Enseñanza pública y gratuita, por la nacionalización de la Banca y los monopolios, por una Sanidad al servicio del pueblo.

La lucha por la REPUBLICA es también la única garantía para la formación de gobiernos autónomos en las nacionalidades y regiones del Estado español.

EL PROTAGONISMO DE LAS MASAS

Sólo la acción decidida de las masas obreras y populares podrá imponer la República y podrá arrancar las mejoras económicas y sociales que necesita el pueblo. La perspectiva de la Huelga General Política marca la única vía de avance que permitirá convertir la lucha obrera y popular en una lucha invencible.

La OCE (Bandera Roja) impulsa el fortalecimiento de las organizaciones de la clase obrera y el pueblo.

En CC.OO. nuestra política consiste en hacer de ellas el sindicato que encuadre a la mayoría de los trabajadores, por ser hoy la única base para la construcción de un SINDICATO DE CLASE que luche por la emancipación de los trabajadores. Denunciamos la política del PCE que pretende hacer de CC.OO. un sindicato reformista.

En el Movimiento Campesino, nuestro objetivo es la formación de un Sindicato que englobe a los distintos sectores campesinos y que se integre con el Sindicato Obrero para formar la Central Única de Trabajadores.

En el Movimiento de Barrios, impulsamos las Asociaciones de Vecinos como organización unitaria de lucha anticapitalista por una Vivienda, una planificación urbana, una Enseñanza y una Sanidad al servicio de las necesidades populares. Las Asociaciones de Vecinos son un instrumento para el control popular de la gestión municipal.

Apoyamos e impulsamos el Movimiento para la Liberación de la Mujer, porque la lucha de la mujer se vincula al avance del Movimiento Obrero y Popular y su única perspectiva de victoria está en el Socialismo y el Comunismo.

De igual manera, apoyamos el Movimiento de los Jóvenes y Estudiantes en su enfrentamiento con la super-explotación que sufren en el trabajo y con el irracional sistema educativo de la burguesía que les oprime.

ORGANIZATE EN LA OCE (BANDERA ROJA)

O.C.E. (Bandera Roja) está abierta a todos los trabajadores con conciencia de clase y a todas las personas dispuestas a luchar por el triunfo de la revolución socialista.

Para ser militante de la OCE (Bandera Roja) es necesario aceptar su programa político y sus estatutos, difundir su política entre las masas y defender siempre y en cualquier situación los intereses de los trabajadores. Todos los que estén de acuerdo con la política de la OCE (Bandera Roja) y estén dispuestos a llevarla a la práctica tienen un puesto en nuestras filas.